.: home .: quiénes somos .:ayuda .:contacto .:mapa web .:accesibilidad

**NOTICIAS** 

### .:: SECCIONES

- Ahorro y eficiencia energética
- Biocarburantes
- Biomasa
- Energía eólica
- Energía oceánica
- Energía geotérmica
- À Hidráulica
- 👸 Solar fotovoltaica
- Solar térmica
- Multidisciplinar

### .:: ACTUALIDAD

- .. Noticias
- .. Cursos
- .. Congresos
- .. Boletín e-renovables

### .:: PROYECTOS DE I+D+I

.. Proyectos de I+D+I

## .:: PATENTES

.. Patentes

### .:: ENLACES DE INTERÉS

- Programas internacionales
- .. Programas europeos
- .. Programas nacionales
- .. Programas autonómicos
- .. Convocatorias
- .. Recursos web

### .:: DOCUMENTOS INTERÉS

.. Documentos de interés

## .:: RED LATINA

.. Red de Expertos Latinoamericana

### Daniel Alonso y Gamesa barajan aliarse para liderar en Europa la fabricación de torres eólicas

Todas las secciones

Un pacto estratégico entre las filiales Tadarsa y Apoyos Metálicos fijaría en Avilés un centro productivo y permitiría al grupo local dar el salto a América

+

Fuente: La Nueva España

Autor: Marián Martínez

Fecha: 10-01-2007

La empresa avilesina Tadarsa, del grupo Daniel Alonso, y Apoyos Metálicos, de la multinacional vasca Gamesa, que preside Guillermo Ulacia, negocian una alianza estratégica para convertirse en líderes europeos en la fabricación de torres eólicas y desembarcar en el mercado americano. Fuentes consultadas por este periódico confirmaron que las negociaciones están muy avanzadas y que la intención es llegar a un acuerdo en los próximos meses. Gamesa es ya uno de los principales clientes del grupo Daniel Alonso .

Tadarsa, ubicada en Avilés, está especializada en calderería mecanizada media y pesada; estructuras metálicas; tubería industrial; montajes y mantenimientos mecánicos de equipos industriales; depósitos con/sin presión, cubas, tolvas, etcétera, y la fabricación de bienes de equipo para la industria en general.

Apoyos Metálicos, ubicada en Navarra y propiedad al 100 por ciento de Gamesa, se dedica al diseño, fabricación, comercialización y mantenimiento de torres para aerogeneradores. Es una de las más importantes filiales de Gamesa, multinacional fundada en 1976 que opera en la generación de energía eléctrica a partir de fuentes renovables, centrada particularmente en la realización y gestión de parques eólicos.

El grupo Daniel Alonso trabaja desde hace tiempo para Gamesa, aunque en el último año las relaciones comerciales entre ambas se intensificaron enormemente debido, sobre todo, al despegue que ha protagonizado el desarrollo de las energías renovables y concretamente el negocio eólico.

La fortaleza de Gamesa en el mercado ha contribuido a intensificar esta relación comercial, ya que es líder en su sector en España y una de las más importantes multinacionales que opera en el mundo, con presencia en países americanos, en Australia y también, por ejemplo, en China.

Fuentes consultadas por este periódico explicaron que, debido precisamente a este incremento del negocio entre la multinacional vasca y el grupo Daniel Alonso, se pensó en estudiar la posibilidad de que las dos filiales implicadas en esta tarea pudieran llegar a una alianza estratégica para convertirse en líderes europeos en la fabricación de torres eólicas y entrar en el mercado americano.

Con independencia de que este acuerdo pueda o no llegar a fructificar, lo cierto es que el grupo avilesino se vio en la necesidad de ampliar sus instalaciones para atender la demanda y la carga de trabajo de su negocio eólico, propiciada principalmente por Gamesa, pero también por otras compañías importantes del panorama nacional.

De ahí que el grupo Daniel Alonso decidiera aprobar una inversión de casi 6 millones de euros para ampliar las instalaciones que ya tiene en el Parque Empresarial Principado de Asturias en Avilés, como adelantó LA NUEVA ESPAÑA el pasado mes de septiembre. La nueva planta, que ya está en obras, ocupará una superficie de unos 5.000 metros cuadrados en las proximidades de los terrenos en los que se ubicaban las conocidas torres de Siemens de la antigua Ensidesa. El proyecto supondrá la creación inmediata de 25 empleos directos y aumentar la producción de la compañía, en este segmento del negocio, en un 50 por ciento.

El volumen de trabajo del grupo asturiano le permite además crecer también fuera del Principado, y a principios del pasado verano abrió de nuevo las instalaciones que posee en Vera (Almería), para dedicarla a la fabricación de distintos componentes de torres eólicas. La fortaleza y el liderazgo de Gamesa en el mercado nacional son



# :: Boletín de vigilancia tecnológica

- Boletín de Vigilancia Tecnológica del mes de abril (17-03-2006)
- Ver todos

### :: Suplementos y Especiales

- Eurobarómetro. Energía minihidráulica (31-08-2006)
- Energía Oceánica (28-07-2006)
- Ver todos

# :: Sumarios de revistas científicas

:: Boletín Para darse de alta en nuestros boletines, introduzca los siguientes datos:
nombre:
organización:
email:
alta en boletines

### :: Colabore

# Con la colaboración documental y técnica de:





indiscutibles. Un claro reflejo de la positiva evolución de la compañía es su expansión en Bolsa, convirtiéndose en una de las más rentables y de mayor crecimiento del selectivo Ibex 35 en 2006.

Su presidente, Guillermo Ulacia, llegó a Gamesa como consejero delegado hace ahora un año, tras dejar su cargo como director general de Arcelor y vicepresidente de Aceralia. Sólo seis meses después, en julio, llegó a la presidencia de la multinacional vasca al dimitir su antecesor, Alfonso Basagoiti. Su etapa de una década dedicado a la siderurgia le unió profundamente a Asturias, hasta el punto de que se considera asturiano de adopción y sigue visitando con frecuencia la región, «en la que siempre piensa», según afirmaron las fuentes consultadas.

**«VOLVER** 

Aviso legal







